
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Ha�oween ist ein sehr altes .

Es wird jedes Jahr am 31. Oktober gefeiert.

Das ist der Abend vor dem 1. .

Ha�oween wird He�o-wien gesprochen.

Der Name Ha�oween bedeutet „der Abend vor “.

Der 1. November heißt nämlich A�erheiligen und ist ein Feiertag.

Eigentlich kommt Ha�oween aus , also aus Europa.

Dort feierten die Einwohner Irlands schon vor vielen hundert  dieses Fest.

Sie glaubten, dass an diesem Tag die Toten auf die  zurück kommen.

Deswegen sind die meisten Ha�oweenkostüme gruselig.

Die  ho/ten, dass die Toten dann an

ihnen vorbeigehen und sie nicht als  erkennen.

Bisher war das Gruselfest vor a�em in den  sehr beliebt.

Inzwischen feiern auch viele Menschen bei uns Ha�oween.

Besonders  verkleiden sich gern als Hexen, Geister und Gespenster.

Sie gehen dann abends von  zu Haustür und klingeln.

Meistens bekommen die Kinder dann .

Wenn sie nichts bekommen, spielen sie demjenigen einen kleinen .
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